

◆ “ふるさとちば”のための政策推進◆

# さかした 坂下しげき県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

## 遅れた市川市の救急医療体制

### 坂下県議の信念

坂下議員 私は、今年4月の県議会議員選挙において、市民の皆様方の貴重な一票一票の積み重ねによって、新たに4年間県議席を預かりました。大きな職責を果たすため、県民目線で何事も挑み続けられました。

坂下議員 私は、今年4月の県議会議員選挙において、市民の皆様方の貴重な一票一票の積み重ねによって、新たに4年間県議席を預かりました。大きな職責を果たすため、県民目線で何事も挑み続けられました。

坂下議員 私は、今年4月の県議会議員選挙において、市民の皆様方の貴重な一票一票の積み重ねによって、新たに4年間県議席を預かりました。大きな職責を果たすため、県民目線で何事も挑み続けられました。

坂下議員 私は、今年4月の県議会議員選挙において、市民の皆様方の貴重な一票一票の積み重ねによって、新たに4年間県議席を預かりました。大きな職責を果たすため、県民目線で何事も挑み続けられました。



登壇し、一般質問を行う坂下茂樹県議

### 救急基幹センターを含めた東葛南部圏域のあり方検討 县答弁

大勢の市川市民の後押しで、坂下茂樹県議は新たな4年間の県議員活動をスタートさせました。6月県議会では早速、一般質問に臨み、市内に救命救急センターが一つもない市川市の救急医療体制の改善を県執行部

### 6月県議会 一般質問

に要望しました。このほか、血清研究所の跡地利用問題、旅券事務の市町村移譲への取り組み、県の財政健全化計画などについて質しました。坂下県議の質疑と知事ら県執行部の答弁を特集します。

## 救命救急センター整備を

入れることを、その本来的な役割としているため、高度な救急医療に精通した専門医師の配置や20床以上の救急専用病床の確保などの指定基準に基づき整備しております。

県では、増加が続いている救急搬送の状況改善に向け、千葉県救急・災害医療審議会などの会議において先の調整を行う救急コードネート事業を実施しておられます。

この事業は、東葛飾地域の一部と香取海匝地域に加え、平成25年度からは山武長生夷隅地域を対象としたしまして、救急コードネーターが救急患者の搬送

県としては、ご指摘いたいた点も含めまして、引き続き、より迅速な救急搬

### 坂下しげき PROFILE

#### ■経歴■

- 昭和49年11月 市川市生まれ
- 昭和62年3月 市立曾谷小学校卒
- 平成2年3月 市立第一中学校卒
- 平成5年3月 船橋法典高校卒
- 平成9年3月 日本文化大学卒
- 金子和夫県議秘書
- 平成15年4月 市川市議会議員 初当選（2期連続当選）
- 平成23年4月 県議会議員初当選

#### ■現職■

- 県議会 文教常任委員会副委員長

#### 要望 制整備について

坂下議員 医療体

市川市のみならず地域の課題であり、また県民の願いであるので、一步でも二歩でも進めるように森田知事のリーダーシップのもと行つていただきたい。

#### ●県政や地元市川市のご相談、ご要望をお寄せください

**坂下しげき** 県議事務所 TEL.047-318-0055 FAX.047-318-0500

myホームページもご覧下さい。… 坂下しげき 検索 <http://www.gogo-shigeki.com/>

# MARS感染の疑い 【保健所へ連絡】周知を

**坂下議員** 中東呼吸器症候群、M A R Sについてお尋ねする。

感染症については、初期対応が重要であることは言は、2次感染を防ぐため、うまでもない。もし、M A R S 感染の疑いのあるときは、直接医療機関に行かず、保健所に連絡することになつ

しかし、このことを知らなければ、急いで医療機関にいくのが普通。周知が必要と考えるが、周知の徹底

**保健医療担当部長 感染症課**が心配な方は、医療機関を直接受診せず、まず、保健所に相談をしていただくようになっています。

は、速やかに保健所に連絡を入れていただくよう周知を図っています。

たよりも広報誌にも、医療機関を直接受診せず保健所に連絡する旨、周知徹底を図  
られたい。

**要**で鬼高地区は浸水被害で苦しめられてきた。高谷川排水機場の整備により、浸水被害の軽減が期待できるとのことだが、引き

の介護報酬改定や、資格・経験に応じた適切な給与水準の確保について、国に対しても要望してまいります。

# 市川市内の血清研跡地

# スポーツ施設への活用要望



門扉が閉ざされ、活用されないままの血清研跡地

# 豪雨に弱い市川市

# **水害防止へ側溝清掃**

**坂下議員** 市川市では、

害防止策として、当然しきりに行う必要がある「声

な維持管理に努めてまいります。

どうかをうかがう。

水害財

正人俱清掃

今後とも、良好な道路環境が確保されるよう、適切に

### 施設職員の低い給与の実態

豪雨に弱

市川市

県道若宮西船市川線を含む  
5路線で、則舊青帯を実施

足の原因の一つとして、「介護職員が足りない」という

**教育長** 県内のスポーツ施設の基本的な方向性を示した「千葉県中核的スポーツ施設整備基本計画」では、県全域にわたるスポーツ事業を実施する中核的施設や隣接する市町村域で利用される広域的施設については、県が設置するものとしている。

ご指摘のあつた血清研究所跡地については、土地の面積や形状などから、県として中核的又は、広域的な施設を設置することは難しくと考へております。

なお、市町村等がスポーツ施設の設置を希望する場

合には、その求めに応じて  
必要な助言や、関係機関と  
調整を行つてまいります。

川市内の国県道の側溝清掃や点検」にどのように取り組んでいるのか。

続き、国道、県道の側溝清掃の促進や市川市と連携して浸水被害が出ないよう尽力していただきたい。



議場の自席で再質問をする坂下茂樹県議

坂下しげき県議会リポート

市川市内には、事故が多く危険な道路や、渋滞が深刻な道路が多くあります。道路は、安全が第一であり、同時に利便性や生活環境を向上させるものでなければなりません。

そこで、市川市内の道路整備について質問する。まず、県道市川松戸線の国府台病院から松戸市にかけての拡幅及び交差点や歩道整備の進捗状況についてうかがう。

**県土整備部長** 県道市川

松戸線の国府台病院付近については、小学校の通学路とつなっていますが、歩道が狭いことから、歩行者の安全確保を図るために、平成18

年3月に実施されました。

**坂下しげき県議**

この工事によって、歩道が

拡幅され、歩行者の安

全確保を図るため、平成18

年3月に実施されました。

**坂下しげき県議**

# 臨時財政対策債

**元利償還金、重荷に**

国に「廃止を強く働きかけ」

坂下議員

いる。

本県の重要な財源として、地方交付税があるが、その地方交付税で深刻な問題となっているのが臨時財政対策債。臨時財政対策債は、簡単に言うと、国は、財源不足によって、本来県に交付すべき額の地方交付税が確保できなくなったり、その穴埋めを県自身に借金されることによって賄つてていく制度だ。

これによつて、地方公共団体は、借金を前提とした財政運営を余儀なくされて

本県は、地方交付税とい

う位置付けの臨時財政対策債について、今後どうあ

るべきと考えているのか、また、臨時財政対策債の発行による公債費について、今後どのように増加していくのか。

千葉県の平成27年度末の

県債残高は臨時財政対策債等で1兆5937億円。県

債残高全体では3兆780億円に上る見込み。この額

が将来の県民負担となる。

こうした状況の中で、市

川市、佐倉市、野田市の県

の廃止などを求める意見を

提出している。

また、臨時財政対策債は、

平成13年度から3か年の臨

時措置だったが、延長に

次ぐ延長で、現在まで長期化しているため、県債発行

が肥大化している。

累計額、つまり、借金残高

が増加している。

そこで、予算の繰り越しを

抑制するためにどのような

取組をしているのか。また、

その効果はどうかをうかが

う。

そこで、予算の繰り越しを

抑制するためにどのような

取組をしているのか。また、

その効果はどうかをうかが

う。